



# Sheinbaum pide a Senadores aprobar permanencia de Ejército hasta 2028

RAFAEL ORTIZ

**C**laudia Sheinbaum llamó a los legisladores de la **Cámara de Senadores** a aprobar la **permanencia del Ejército en seguridad civil hasta 2028**.

En el marco de la discusión sobre la propuesta de la diputada del **PRI** en cuanto a la permanencia del **Ejército en la Guardia Nacional hasta 2028**, **Claudia Sheinbaum** hizo un llamado a los senadores sobre el particular, solicitó a los integrantes de la **Cámara de Senadores** aprobar el uso del **Ejército** y apoyar la iniciativa de la priista **Yolanda de la Torre**.

La petición de **Claudia Sheinbaum** se hizo minutos antes de que diera inicio la votación en el pleno de la **Cámara de Senadores** y a unos días de que la reforma que adhiere a la **Guardia Nacional** a la **Sedena** fue aprobada.

**Claudia Sheinbaum** *llamó a los senadores a aprobar la permanencia del Ejército en la Guardia Nacional, pues según sus palabras, la fortalecerán.*

A través de **Twitter**, la jefa de gobierno de la capital del país aseguró que las fuerzas armadas han contribuido en las tareas de **construcción de paz en México**.

Por otra parte la Jefa de Gobierno, señaló que la mayoría de las y los mexicanos aprueban su labor en las calles del país, por lo que, en sus palabras, **"su permanencia hasta el 2028 contribuirá a fortalecer a la Guardia Nacional"**

En ese sentido, **Claudia Sheinbaum** hizo un llamado **"respetuoso"** a los integrantes de la **Cámara de Senadores** a dar un **"sí a la seguridad"**.

Sin duda es una manera muy discreta de la **Jefa de Gobierno** de ejercer cierta presión entre los legisladores en la **Cámara de Senadores** para finalmente permitir que la reforma sea aprobada.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**unomásuno**

9

22/09/2022

LEGISLATIVO



La jefa de Gobierno, *Claudia Sheinbaum Pardo*